



## **DISA JAEN EQUIPA LABORATORIO DE AGUA EN SAN IGNACIO**

La Dirección de Salud Jaén a través de la Dirección de Saneamiento Ambiental, hizo entrega de una serie de equipos e instrumentos para la implementación de un Laboratorio de Análisis de Agua en la fronteriza provincia de San Ignacio, y que estará instalado en la sede de la Red de Salud del mismo nombre.

La entrega de estos modernos equipos estuvo a cargo del Dr. Simón Enver Estrella Izarra, que estuvo acompañado del Dr. Marco Gamonal, Gerente de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca y del Director Regional de salud, doctor Reinaldo Núñez Campos, al doctor Jesús Villoslada Mori Director de la Red de Salud de San Ignacio y autoridades locales que asistieron a la Plaza “Integración” de dicha localidad.

Igualmente estuvo la Consejera local, Licenciada Elianita Zavaleta que participó de la entrega de estos equipos e instrumentos que servirán para el análisis biológico y bromatológico del líquido elemento, básico para el consumo humano en las mejores condiciones de potabilización.

“El compromiso del Gobierno Regional de Cajamarca que preside el compañero Gregorio Santos de brindar bienestar y salud a toda las comunidades de la región y en esta oportunidad con la entrega de estos equipos de seguro estamos coadyuvando en que la población sanignacina consuma agua en condiciones óptimas, disminuyendo los índices de parasitosis y de enfermedades gastrointestinales”, acotó el doctor Estrella Izarra, Director General de la DISA Jaén.

[Ver Galeria Fotos](#)

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 13 de Febrero del 2013

**DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO**  
**OFICINA DE COMUNICACIONES**